生徒指導だより







生徒指導担当 仲島 令和5年5月2日

ゴールデンウィークが始まり、忙しかった4月からようやく一息つくことができるような気がします。休みが明ければ、一気に運動会モードです。子どもたちがいきいきと活躍することのできる運動会となるよう邁進してまいります。

## 交通安全教室が実施されました

4月に実施された交通安全教室では、晴天の下、子どもたちが警察官や安全協会の皆様の指導のもと、それぞれに歩行訓練や自転車訓練を行いました。事故なく安全に実施することができましたが、自転車の点検の際に何台か「要点検」の黄色い札が付けられた自転車がありました。子どもたちの安全のためにも、再度点検をお願いいたします。





## 5月の生活目標は「仲良く協力しよう」です

押水第一小学校の5月の生活目標は「仲良く協力しよう」です。5月は運動会があるため、同学年の友達同士はもちろんのこと、異学年であっても協力して1つの目標を達成しようという心を育んでいきたいと思っております。

しかし、何も運動会だけが「友達と協力する場」ではないはずです。授業の中で友達と教え合い、各学年の行事や児童会活動の行事を協力して準備するなど、自分以外の相手を意識する機会は何かと多いです。学校の中では、普段の活動を大切に友達同士で協力する姿勢や仲間意識についても育てています。

さて、ご家庭の中ではどうでしょうか。子どもたちは学校の中の話をしていますでしょうか。友達との嬉しかった出来事もあれば、悔しいことがあって涙を流しながら、ということもあるかもしれません。しかし、それは子どもたちが友達と関わり、成長しようとしている証ではないでしょうか。また、保護者の皆様だからこそ掛けることのできる言葉もあると思います。普段の会話の中で「今日学校どうだった?」と聞いてみてはいかがでしょうか。そんな子どもたちとの会話の中で「おや、これは」ということがございましたら、学校までご相談ください。